

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.48 2016/12/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
二〇一六年も残すところあと少し。年末年始の慌ただしさを肌で感じる事が多くありました。
今年を無事に過ごせたことへの感謝とともに、新しい年の準備を行うことにより、さらに引き締まった気持ちで次の一年を迎えられます。
今回で第四十八回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・感想などがございましたら宜しくお願い致します。



当院のホームページをリニューアルしました。毎日ブログを更新していきますので是非ご覧ください。



前歯の被せ物に使用する素材として、セラミックとプラスチックがあることをご存知ですか？
当院では治療方法について詳しく説明し、患者様自身に納得して選択していただきます。



待合室にジヤスパー・モリソンが手掛けたコルクファミリーを設置しております。有機的フォルムと天然コルクが持つ素材感が融合したツールです。

いよいよ年の瀬になりました。忙しい毎日が続きますね。

二〇一七年は酉年なので、さらに大きく羽ばたけるように全員で努力します。

これからも皆様のお口の健康に役立てるように頑張っていきます。

院長の一言